



Fit für die Bücherei

Lesekompass weist künftig den Weg

Nabburg. Die Schüler der 2. Jahrgangsstufe der Grundschule Nabburg und Diendorf besuchten wieder die Pfarrbücherei. Dieses Mal wurde das Programm „Ich bin Bib(liotheks)fit“ abgeschlossen. Die Leseförderungsaktion wurde vom Borromäusverein für Kinder im ersten und zweiten Grundschuljahr entwickelt. Die Besonderheit an dieser Bibfit-Aktion: Jeder Besuch wird durch einen Aufkleber in einer Teilnehmerkarte bestätigt. Diese Karte enthält insgesamt zehn Felder für die Klassenbesuche und weitere Felder für zusätzliche private Besuche der Bücherei. Die Kinder, die alle Aufkleberfelder gefüllt haben, erhalten als Sonderpreis einen Kompass.

Zunächst durften die Schüler ihr in den zwei Jahren angeeignetes Bü-

chereiwissen erproben: Bei dem Spiel „Wo finde ich ein Buch?“ mussten sie anhand der Signaturen und Beschilderung jeweils ein bestimmtes Buch finden. Für jedes gefundene Buch erhielten sie einen Buchstaben. In der abschließenden Gruppenarbeit setzten sie den Buchstabensalat zu dem Spruch zusammen „Bücherei: Lesen macht Spaß!“ Anschließend schaute die Schülergruppe, passend zum Heimat- und Sachunterricht, die DVD „Heimtiere“ an.

Den Abschluss der Aktivitäten vor Ort bildete die Übergabe der Urkunden und Kompass, auf dass die Kinder weiterhin den Weg zur Pfarrbücherei finden werden. Die Klassenlehrerin bekam als Erinnerung ein kleines Geschenk von Büchereileiterin Elfriede Jauernig überreicht.

Die Klasse 2b aus Diendorf besuchte mit ihrer Klassenlehrerin die Pfarrbücherei. Rechts Edith Wilhelm vom Büchereiteam. Bild: hzf